
Protokoll: 

RM Altmaier äußert, dass er es bedauern würde, wenn das Projekt „Koblenzer Stadtfotograf“ dadurch 

vollständig ersetzt werden würde. Er bittet darum die Vorsitzende des Projekts, Clara Röllinghoff 

weiterhin zu ermutigen, dieses Projekt noch einmal aufleben zu lassen. 

 

Seitens des Ausschusses kommt der Vorschlag auf, die kulturpolitischen Sprecher zu einem 

Besichtigungstermin des Heijo-Hangen-Hauses einzuladen. 

 

Die Vorsitzende erklärt, dass diese Besichtigung bereits geplant sei, sich der Termin aufgrund der 

Pandemie allerdings in das Jahr 2021 verschieben werde. 

Zudem werde das Projekt Stadtfotograf nicht ersetzt, sondern konzeptionell weiterentwickelt und auf 

finanziell solide Füße für die nächsten Jahre gestellt. 

 


